

2017/11/24 10:45 頃に送信

映画『きみの声をとどけたい』 @kimikoe_movie へのダイレクトメッセージ

私が携帯電話を持っていないために「日ノ坂町民の集い」のチケットを購入できなかった（チケットの購入手続きを始める前に必要な、イープラスへの会員登録ができなかった）件について、今月20日に東北新社本社「映画『きみの声をとどけたい』制作委員会」宛でお便りをお送りしましたが、担当者様のお手元に届きましたでしょうか？

（レターパックのお問い合わせ番号は【4273-6199-3586】で21日の午前中に配達完了のデータが登録されています）

当日の朝に山形へ向かう新幹線の車内で慌ただしく書き上げたため見苦しい文面となってしまいましたが、要するに私が申し上げたいことを一言で言えば、

「私が映画『きみの声をとどけたい』やNOW ON AIRを応援する気持ちは（熱意の程度に差はあれ）携帯電話を持っている人たちと同じはずなのに、私が携帯電話を持っていないというだけの理由で『日ノ坂町民の集い』のチケットを買わせてもらえず、のけ者にされてしまうのはおかしいではないか、主催者はそのところを一体どう考えているのかを説明してほしい」

ということです。

私はイープラス様からの情報を元に、22日の午前10時の時報に合わせてFamiポートで残席照会を試みましたが、キャンセルが出なかったのか他の人に先を越されてしまったのか、×印（残席ゼロ）が表示されたままでした。

主催者側の皆様、逆の立場でチケットを買えなかったとしたら「どうして携帯電話を持っていないというだけの理由で仲間はずれにされなければならないの？」と嫌な気持ちになりませんか？

主催者として「申し訳ないことをしてしまった」という気持ちにはなりませんか？

こんなことでは、これからも「きみ声」やNOW ON AIRを応援し続けたいと思っても、そういう意欲を削がれてしまいます。

そこで提案がございます。

「日ノ坂町民の集い」のチケットを購入した人の中には、当日、急に体調を崩したり仕事が入ったりして、会場に来られなくなる人が出てくる可能性も考えられます。

そこで、私が当日、会場の受付付近で待機していることにして、19時の開演時点で空席（時間までに来なかった人）が出たら入れていただく、という方法はどうかと考えました。このとき私以外にも同様のキャンセル待ち希望者がいて「なぜあの人だけ優先的にキャンセル入場させるのか」と聞かれても「携帯電話を持っていないため発売開始時刻にイープラスでチケットを購入したくてもできなかったことが確認できている人への救済策です」と合理的な説明ができるのではないかと思います。

（交通機関が乱れるなどして遅れて到着した人が出て来たらどうするかの問題はありますが）

この方法の可否につきまして、上記の「携帯電話を持っていない人への配慮が欠けていた問題についての見解」と共に、メールまたは郵便でご回答いただけませんかでしょうか。

私の住所氏名やメールアドレスなどは上記の東北新社宛の文書に記載してあります。

ただし家庭の事情により、電話でのご連絡はご遠慮ください。

(私の部屋からでは呼び出し音が聞こえにくい場所に電話機が置かれているためです)
もしも郵便が東北新社の社内で迷子になっているなどの理由で不着の場合は、ツイッターでその旨を告知いただければ、再送いたします。

(この場合の文面は「先日4273 - 6199 - 3586のレターパックでお問い合わせくださった方、詳細な書類を追加でお送りください。 #映画キミコエ」のような感じでよいと思います)

以上、よろしく願いいたします。